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Interpellation betreffend Biodiversität in Wädenswil 

Für den natürlichen Kreislauf benötigt es Artenvielfalt bei den Pflanzen und Tieren. 
Biodiversität ist essentiell für uns Menschen, Tiere und Pflanzen. Sie bedeutet nicht nur 
Leben und Artenvielfalt, sie ist auch die Basis für viele Wirtschaftszweige: von der 
Nahrungsmittelproduktion über die Pharmaindustrie und die Holzwirtschaft bis zum 
Tourismus. Tier-und Pflanzenarten sind in Gefahr, aktuell geht in der Schweiz pro Sekunde, 
fast 1m2 Biodiversitätsfläche verloren. Es wurden in letzter Zeit schweizweit viele Projekte 
ins Leben gerufen, um diesen Rückgang zu stoppen und wieder zu steigern. Auch Wädenswil 
hat sich Ziele gesetzt. In den Legislatur-Schwerpunkten von 2018-2022 schreibt der Stadtrat 
als Ziel: ,,Die Biodiversität in der offenen Landschaft und im Siedlungsgebiet hat 
zugenommen“.  

Aufgrund dieser Ausgangslage stellen wir folgende Fragen: 

1. Wie möchte der Stadtrat konkret, das Ziel, die Biodiversität zu erhöhen erreichen 
und was für unterschiedliche Strategien gibt es zwischen dem offenen Land und im 
Siedlungsgebiet.  

2. Welche Massnahme ergreift die Stadt bei den städtischen Grünflächen: Gärten bei 
städtischen Liegenschaften, Pärke, Friedhof, Strandbad usw.  

3. Wie wird die Biodiversität in Wädenswil berechnet und ab welchem Zuwachs ist der 
Stadtrat im Jahr 2022 zufrieden.  

4. Auch in privaten Gärten kann viel für mehr Biodiversität gemacht werden, ist der 
Stadtrat bereit auch hier etwas zu machen? Wenn Nein, wieso nicht? 

Die CVP Fraktion bedankt sich beim Stadtrat für die Beantwortung der Fragen.  

Joel Utiger, Wädenswil        




